



SERGE BLANCO S'EN SOUVIENDRA

Reçus en grandes pompes après leur victoire, les joueurs de l'ASCAN étaient invités au 25ème anniversaire du partenariat EADS-Stade Toulousain. Au milieu de Skrela, Ntamack ou Edwards, le Président de la Ligue Serge Blanco a tenu à féliciter les hommes du Président Petriarte. « Je les ai trouvés très vaillants, voire séduisants dans le jeu. Par contre ils sont super lourds avec les photos. Ils m'ont pris pour un mannequin pendant un quart d'heure. ».

L'EQUIPE.FR

L'ASCAN S'OFFRE UN OGRE

ENNORRMMME !!!! Après trois matchs nuls face à l'Irlande (15-15), l'Angleterre(0-0) et Chilly-Mazarin (15-15), le XV du parlement s'est imposé 20 à 15 face à l'équipe toulousaine des dirigeants d'EADS.

Opposés à une équipe composée d'anciens internationaux ou d'anciens du Stade Toulousain, les joueurs de Patrick Leclercq s'offrent une des plus belles victoires de l'année. Le mythique Stade Ernest-Wallon était réservé pour l'occasion.



Il y avait pourtant une belle équipe pour EADS, renforcée d'anciens Champions de France Toulousains (Maset, Miorin, Ougier, Belot, Lassere, Esposito). Certains avaient remporté la coupe d'Europe 96 (4joueurs), remporté un grand Chelem (Miorin en 1997) ou joué en équipe de France.